

A PROPOS

Ce 8 février, je me suis endormi à plus d'heure !

Je venais de participer au Conseil d'Administration du BEC, suivi de son Assemblée Générale.

Inquiétude, étonnement, espoir, tels ont été les sentiments mêlés de cette soirée. In fine, l'espoir accompagnera mes tribulations nocturnes.

Espoir, car j'ai pu apprécier les rencontres des participants responsables de leur section sportive, leurs préoccupations le plus souvent identiques, et le souci de résister. J'ai pu ressentir les bienfaits de ces retrouvailles de dirigeants d'un club omnisports, dont les contraintes matérielles quotidiennes et les comportements inhérents à une société chaotique minent leur quotidien.

J'ai à nouveau constaté la « solitude » du Président Jean-Marie Birbis esseulé face aux multiples responsabilités qu'incombe cette charge. L'engagement bénévoles a ses limites, celles entre autres d'une vie familiale ou professionnelle préservée.

Face à l'injustice des événements qui ont grandement déstabilisé notre club, nous devons nous rassembler, et saisir l'opportunité d'un projet commun confié à nos jeunes adhérents actifs en lesquels nous devons garder espoir et confiance malgré les tendances d'une société individualiste.

L'accompagnement du Président du Conseil Régional A.Rousset, nous offre une opportunité, celle de la réalisation du club-house, ou plutôt d'un FOYER au sens d'une fondation, d'un lieu d'où rayonnent la chaleur et la lumière. Pour ce faire, je crois résolument en un élan de nos jeunes bécistes.

Face aux médiocres comportements qui ont pour dessein notre affaiblissement, prémices de notre disparition, nous attendons avec confiance le sursaut de jeunes filles et garçons déterminés à résister, à entreprendre, et abonder les propositions qui nous sont proposées.

Les conclusions de ce projet feront l'objet d'un document exposant le lien entre cette réalisation et la conception renouvelée d'un club omnisport fédérateur, ouvert à tous. Il facilitera l'approche d'autres décideurs publics ou privés et la promotion de notre originalité. Il est désormais indispensable de contracter des alliances nouvelles.

Ainsi, sans plus attendre, nous prions les responsables des différentes sections sportives, de prêcher la cause de cette initiative auprès des jeunes actifs -filles et garçons- et souligner la confiance que nous leur portons. Notre avenir leur appartient. Les volontaires, deux par section, étant identifiés nous les inviterons à une première rencontre en temps et en heure à un endroit précisé.

Je connais vos préoccupations et vos priorités pour les avoir vécues. Cette démarche ne doit pas vous paraître superfétatoire ou illusoire : Retrouvons-nous autour des paroles de Nelson Paillou* grand dirigeant béciste humaniste. Il nous aura convaincu que l'utopie était un idéal au service d'une réalité délestée de tout a priori.

Michel Lenguin
Président d'Honneur

*Secrétaire Général du BEC, Cofondateur de la Fédération des Œuvres Éducatives et de Vacances de l'Éducation Nationale , Fondateur de l'Office Franco-Allemand de la jeunesse, Président du Comité Olympique Français .